

Viriville

Nuit magique avec Mozart

Par la volonté de l'association Lecture et Culture, la soirée de ce jeudi 6 février a fait la joie des mélomanes venus en nombre écouter les Musiciens du Louvre Grenoble et la chorale Chante-Bièvre interpréter Mozart.



Le public, ravi de la prestation de la chorale Chante-Bièvre qui interprétait les œuvres de Mozart.

Les classiques de Mozart

Sous la direction musicale de Florian Cousin, et par la voix de la soprano Claire Delgado-Boge, l'orchestre a magnifié Mozart avec "Les Noces de Figaro" ou le "Laudate Dominum" avec la chorale. Chante-Bièvre a aussi ravi la salle du Pont Neuf avec plusieurs canons.

La partie à la flûte dans le concerto en ré majeur jouée par Florian Cousin, le chef d'orchestre, plein de talent et d'humour, a rempli de joie le public. Et comment ne pas être ravi par l'interprétation de "La petite musique de nuit" que tous attendaient et qui a certainement résonné longtemps encore dans les têtes à la fin de cette jolie prestation !

La musique a fait une nouvelle fois un joli bond en avant dans le monde rural, grâce en particulier à l'association Lecture et Culture à Viriville, en étroite collaboration avec la MC2 de Grenoble à l'origine de cette tournée qui permet de transporter des talents d'une telle valeur jusque dans nos campagnes.